

CN-Consult gewinnt Ausschreibung der Deutsche Bahn AG

Mittenaar, Februar 2017 - Durch den Abschluss des Rahmenvertrags, den die Deutsche Bahn AG im Auftrag der DB Regio AG mit CN-Consult unterzeichnet hat, können die fahrenden Personale aller Gesellschaften der Deutsche Bahn AG auf das mobile Dokumentenmanagementsystem DiLoc®|Sync als Software-as-a-Service-Lösung zugreifen.

Die Einführung der digitalen Lösung DiLoc®|Sync unterstützt die fahrenden Personale zukünftig bei der Durchführung ihrer Tätigkeiten. Die Triebfahrzeugführer sind dabei im ersten Schritt die primäre Zielgruppe. Eine Ausweitung auf weitere Personengruppen, beispielsweise Zugbegleiter oder auch andere Anwendungsgruppen, wie den Werkbereich, sind zukünftig denkbar.

Aufgrund von gesetzlichen sowie betrieblichen Anforderungen müssen Triebfahrzeugführer betriebsrelevante Dokumente vor Fahrtantritt und während der Zugfahrt im Zugriff haben. Bisher sind Triebfahrzeugführer dafür auf eine Bereitstellung der erforderlichen Unterlagen in Papierform angewiesen. Diese Vorgehensweise soll nun durch eine digitale Lösung abgelöst werden. Fahrende Personale erhalten die aktuellen Dokumente auf ihre mobilen Endgeräte und zwar auch solche, die einer persönlichen Unterschrift oder Zugangsbestätigung bedürfen.

„Wir freuen uns sehr, dass die Deutsche Bahn AG uns in dem öffentlichen Vergabeverfahren, das durch den CIO-Bereich der DB Regio AG durchgeführt wurde, den Zuschlag erteilt hat. Auf Grundlage der geschaffenen Vertragsbasis können so alle Gesellschaften der DB AG unsere innovative Software DiLoc|Sync nutzen“, sagt Christian Neumann, Geschäftsführer der CN-Consult. „Für uns ist der Rahmenvertrag ein bedeutender Erfolg in unserem derzeit wachstumsstärksten Segment. Wir konnten einmal mehr unter Beweis stellen, dass wir nicht nur tiefgehendes betriebliches Branchen-Know-how mitbringen, sondern auch den technischen und hohen datenschutzrechtlichen Anforderungen der DB AG entsprechen.“

Neben der Bereitstellung der Software übernimmt CN-Consult auch die technische Betriebsführung, den Support sowie das Hosting. „Das Konzept, eine ganzheitliche IT-Lösung anzubieten, hat sich für unsere Kunden bewährt“, so Vertriebsleiter Klaus Peter. Die DB Regio Bayern hat als erstes Unternehmen des DB Konzerns bereits begonnen, auf das neue Dokumentenmanagementsystem umzustellen.

Zeichen mit Leerzeichen: 2.351

Unternehmensprofil

Die CN-Consult GmbH aus Mittenaar ist spezialisiert auf kundenindividuelle ganzheitliche IT-Lösungen in der Transport- und Logistikbranche. Das seit 1997 bestehende Unternehmen bietet neben dem Dokumentenmanagementsystem „DiLoc|Sync“ für mobiles Personal auch Softwarelösungen für Disposition, Fahrgastinformation und Lokalisierung. Mit „DiLoc|Rail, DiLoc|Ship und DiLoc|Bus“ stehen schlüsselfertige Komplettsysteme inklusive herstellerunabhängiger Hardware für die Fahrgastinformation auf Stationen zur Verfügung. „DiLoc|OnBoard“ als Lösung für die Fahrgastinformation in Fahrzeugen ergänzt das Software-Portfolio. Die eigene Hardware-Modellreihe „InnoScreen®“ mit verschiedenen Anzeiger-Modellen im innovativen Design rundet das Angebot ab.

Seit 2009 ist die CN-Consult GmbH auch mit einer Gesellschaft in der Schweiz vertreten.

Mehr über die CN-Consult GmbH erfahren Sie unter: www.cn-consult.eu.

Für weitere Informationen sowie Interviewanfragen wenden Sie sich bitte an:

Kontakt:

CN-Consult GmbH
Nicole Meyer-Piton
Marketing
Ober den Wiesen 9
35756 Mittenaar
Tel.: 02330 807071
E-Mail: nicole.meyer-piton@cn-consult.eu